



LA FORMACIÓN QUE DAN REDUNDA EN LOS PACIENTES

La responsabilidad social es inherente a las sociedades científicas

Las organizaciones modestas no disponen de fondos para financiar iniciativas solidarias

Sábado, 04 de octubre de 2014, a las 16:14



#14EncuentroNeumologia

Sandra Melgarejo / Imagen: Miguel Fernández de Vega. Segovia

Durante el XIV Encuentro Global de Neumología se ha analizado cuál debe ser la aportación de las sociedades científicas en el desarrollo de acciones socialmente responsables. El debate ha sido moderado por Jesús Sánchez Martos, director de Proyectos del Instituto de Innovación y Desarrollo de la Responsabilidad Social Sociosanitaria (Inidress). José Manuel Solla, presidente de la Fundación SEMG Solidaria, ha comentado que "las sociedades científicas tienen un posicionamiento fantástico para la responsabilidad social sociosanitaria (RSS) porque en Medicina hay un nivel de voluntariado increíble".

En la misma línea, Pilar Román, presidenta de la Sociedad Española de Medicina Interna, ha afirmado que la razón de ser de las sociedades científicas es la responsabilidad social: "Es nuestro modus vivendi. Todo lo que hagamos de formación para los profesionales es también en beneficio de los pacientes". Sin embargo, ha indicado que otro tipo de iniciativas solidarias necesitan una financiación de la que no disponen las sociedades "económicamente modestas".

También Félix del Campo, presidente de la Sociedad Castellano-Leonesa y Cántabra de Patología Respiratoria (Socalpar) ha señalado que las organizaciones pequeñas tienen pocos fondos y que su impacto social es muy limitado. No obstante, ha asegurado que "RSS es transmitir al paciente información sobre su salud". Francisco Casas, presidente de la Asociación de Neumología y Cirugía Torácica del Sur (Neumosur), ha destacado que, desde 2006, apoyan la RSS y destinan un tres por ciento de los beneficios de su congreso a las asociaciones de pacientes.

Respecto a la necesidad de tener al paciente bien informado, Germán Peces-Barba, presidente de la Sociedad Madrileña de Neumología y Cirugía Torácica (Neumomadrid), ha indicado que "hay que ir un paso más allá de la personalización y llegar a la personificación". En este sentido, Peces-Barba ha anunciado que Neumomadrid e Inidress están trabajando para adecuar los informes médicos a los conocimientos de los pacientes, para que sean capaces de entenderlos, interpretarlos y seguirlos. "Los informes médicos son buenos para que los lea otro médico, pero no para que los lea el paciente", ha reconocido.



OPINIÓN



SALA DE ESPERA
 La sanidad, en la prensa

El ébola que no se olvida

Editorial

Cataluña: lo que va de 1994 a 2014

La crisis y la pérdida del tradicional consenso político obligan al CatSalut a sortear una situación inédita de dificultad económica y conflictividad permanente



La sanidad desde el ángulo izquierdo

Innovación y equidad en hepatitis C. La asignatura pendiente de Ana Mato

por José Martínez Olmos

EL PROTAGONISTA

Javier Rodríguez

Consejero de Sanidad de la Comunidad de Madrid



El máximo responsable de la cartera sanitaria del Gobierno autonómico madrileño ha anunciado que se invertirán cuatro millones de euros en la nueva campaña de vacunación contra la gripe. Y, precisamente, ha usado este verbo, el de 'invertir', en la presentación de la acción ya que, acto seguido, ha dicho que "la rentabilidad sanitaria está garantizada puesto que la prevención nos ahorra esos 4 millones". En este sentido, ha indicado que la consejería ha hecho un acopio de más de un millón de dosis de la vacuna y que no habrá fecha de fin de campaña administrativamente.



Las experiencias de Separ

Por otro lado, Tamara Alonso, residente de Neumología en el Hospital de La Princesa de Madrid, ha recalcado que "si hay que hablar de sociedades científicas y RSS, hay que hablar de la Sociedad Española de Neumología y Cirugía Torácica (Separ) y de Separ Solidaria". Este comité desarrolla proyectos en Ciudad Sandino (Nicaragua), Zambia, en el Sahara y en la zona andina. "Organizaciones médicas y RSS tienen que seguir colaborando y trabajando juntas", ha indicado Alonso.



Por su parte, Carme Hernández, del Hospital Clínic de Barcelona, ha explicado en qué consiste Separ Pacientes, una iniciativa de que "pretende ser la voz" de este colectivo. Para ello, facilita información, desarrolla actividades formativas y crea conciencia social acerca del impacto de las enfermedades respiratorias. "El compromiso de Separ es que el paciente pase de la presencia a la contribución, es decir, que sea participe desde el principio y pueda tomar decisiones", ha indicado Hernández, quien ha añadido: "Si tenemos al paciente de aliado, la Neumología en nuestro país podrá mejorar".





Comparta en Facebook las imágenes del evento

Sanitaria 2000
Quiénes somos
Twitter
Facebook

Portada
Sanidad Andalucía
Sanidad Cataluña
Sanidad Madrid
Sanidad Comunidad Valenciana
Sanidad Galicia

Sanidad Castilla y León
Sanidad País Vasco
Sanidad Castilla - La Mancha
Sanidad Canarias
Sanidad Murcia
Sanidad Aragón

Sanidad Extremadura
Sanidad Asturias
Sanidad Baleares
Sanidad Navarra
Sanidad Cantabria
Sanidad La Rioja

Dependencia
Derecho
Enfermería
Excelencia
Farmacia
Formación

Sanitaria 2000
Copyright © 2014 Sanitaria 2000
Este sitio web y su contenido en esta edición digital está dirigida exclusivamente al profesional de la medicina y no debe utilizarse para la prescripción de medicamentos por lo que se requiere una formación especializada para su correcta interpretación |

Política de cookies

Utilizamos cookies propias y de terceros para recopilar información que ayuda a optimizar su visita. Las cookies no se utilizan para recoger información de carácter personal. Usted puede permitir su uso o rechazarlo, también puede cambiar su configuración siempre que lo desee. Al continuar con la navegación entendemos que se acepta nuestra Política de cookies.